



Info-Bus „Herzessache Lebenszeit“ macht Station in Leipzig – am 10. Juni exklusiv auf dem Gelände des Diakonissenkrankenhauses

Leipzig, 4. Juni 2024 – Bundesweit macht sich die Initiative „Herzessache Lebenszeit“ stark für die Prävention von Herz- und Kreislauferkrankungen. Im Rahmen einer Aufklärungskampagne, die von zahlreichen medizinischen Fachgesellschaften und Selbsthilfeorganisationen unterstützt wird, tourt derzeit wieder ein Info-Bus kreuz und quer durchs Land – und wird dabei am 10. Juni 2024 seinen Leipzig-exklusiven Zwischenstopp am Diakonissenkrankenhaus Leipzig einlegen.

Zu der kostenfreien Veranstaltung, die am **Montag, 10. Juni 2024**, in der Zeit von **10 bis 15 Uhr** auf dem Diako-Gelände im Stadtteil Lindenau (Georg-Schwarz-Straße 49) stattfinden wird, sind alle Interessierten herzlich eingeladen. Ein Großteil der Angebote findet dabei auf dem **Vorplatz des Diakonissenhauses Leipzig** (Gebäude mit Turm) statt. Dort wird an diesem Tag ein roter Doppelstockbus der Initiative „Herzessache Lebenszeit“ Station machen, der auch von Weitem kaum zu übersehen ist und zum geplanten oder spontanen Besuch einlädt.

Vor Ort ausgestaltet wird der Informationstag zur Herzgesundheit von der **Klinik für Pneumologie, Kardiologie und Beatmungsmedizin** des Diakonissenkrankenhauses Leipzig. Ebenfalls mit vor Ort sein werden Vertreterinnen und Vertreter der **Deutschen Herzstiftung** und einer Leipziger **Schwerpunktpraxis für Stoffwechselmedizin**, mit der das Diako in der Patientenversorgung eng kooperiert. Auf dem Programm stehen u. a. leicht verständliche Kurzvorträge zu verbreiteten Herz-Kreislauf-Erkrankungen wie Bluthochdruck, Herzschwäche und Vorhofflimmern sowie zahlreiche Messdemonstrationen und die Möglichkeit zu Selbsttests und persönlichen Gesprächen mit medizinischen Expertinnen und Experten. Darüber hinaus wird sich auch die hauseigene **Physiotherapie** vorstellen, die neben der stationären Patientenversorgung auch ambulant im Leipziger Diako tätig ist.

„Wir freuen uns sehr, dass wir die Möglichkeit haben, uns als erstes Leipziger Krankenhaus im Rahmen der bundesweiten Info-Tour der Initiative ‚Herzessache Lebenszeit‘ zu präsentieren und auch einmal außerhalb des klinischen Alltags mit der interessierten Bevölkerung ins Gespräch zu kommen“, sagt **Dr. Thomas Blankenburg** als Chefarzt der Klinik für Pneumologie, Kardiologie und Beatmungsmedizin des Diakonissenkrankenhauses Leipzig. „Im kardiologischen Bereich verfügt unser Krankenhaus seit vielen Jahren über eine hervorragende fachliche Expertise und ist sowohl mit den regionalen Schwerpunktversorgern als auch mit niedergelassenen Ärztinnen und Ärzten gut vernetzt.“



Auf einen Blick:

- Was? **Info-Tour „Herzessache Lebenszeit“**
- Wann? **Montag, 10. Juni 2024**
10 bis 15 Uhr
- Wo? **Rondell vor dem Diakonissenmutterhaus**
Georg-Schwarz-Straße 49, 04177 Leipzig
(nur wenige Schritte entfernt von der Straßenbahnhaltestelle
"Diakonissenhaus" der Linie 7)
- Programm: www.diako-leipzig.de/veranstaltung/herzessache-lebenszeit

Das **Ev. Diakonissenkrankenhaus Leipzig** ist ein sächsisches Krankenhaus der Grund- und Regelversorgung mit einer Kapazität von 250 Betten. Pro Jahr werden hier über 14.000 Patient:innen stationär und rund 25.000 Patient:innen ambulant behandelt. Zum Leistungsspektrum des evangelischen Krankenhauses gehören sechs Kliniken und ein spezialisierter Fachbereich mit den Schwerpunkten Allgemein- und Viszeralchirurgie, Unfallchirurgie und Orthopädie, Gefäßchirurgie und Angiologie, Pneumologie und Kardiologie, Gastroenterologie und Onkologie sowie Anästhesie, Intensivmedizin und Schmerztherapie. Im Diako sind mehrere Behandlungszentren (Darm-, Endoprothetik-, Emphysem-, Fuß- und Sprunggelenk- sowie Hernien-, Lungenkrebs- und Weaning-Zentrum) sowie mehrere Belegkliniken angesiedelt. Das nach DIN EN ISO 9001:2015 zertifizierte Diakonissenkrankenhaus Leipzig ist Akademisches Lehrkrankenhaus der Universität Leipzig. Es betreibt eine Berufsfachschule für Pflegeberufe und verfügt über eine hauseigene Physiotherapie, die auch ambulant tätig ist. Zudem ist es als Lokales Traumazentrum im Traumanetzwerk Westsachsen zertifiziert. Weitere Informationen: www.diako-leipzig.de

Die **AGAPLESION gemeinnützige Aktiengesellschaft** wurde 2002 in Frankfurt am Main von christlichen Unternehmen gegründet, um vorwiegend christliche Gesundheitseinrichtungen in einer anspruchsvollen Wirtschafts- und Wettbewerbssituation zu stärken. Zu AGAPLESION gehören bundesweit mehr als 100 Einrichtungen, darunter 22 Krankenhausstandorte mit 6.443 Betten, 39 Wohn- und Pflegeeinrichtungen mit 3.524 Pflegeplätzen, fünf Hospize, 34 Medizinische Versorgungszentren, sieben Ambulante Pflegedienste und eine Fortbildungsakademie. Darüber hinaus bildet AGAPLESION an 15 Standorten im Bereich Gesundheits- und Krankenpflege aus. 22.000 Mitarbeiter:innen sorgen für eine patient:innenorientierte Medizin und Pflege nach anerkannten Qualitätsstandards. Pro Jahr werden mehr als eine Million Patient:innen versorgt. Die Umsatzerlöse aller Einrichtungen inklusive der Beteiligungen betragen 1,8 Milliarden Euro. Die alleinigen Aktionäre der AGAPLESION gAG sind verschiedene traditionsreiche Diakoniewerke und Kirchen. Auch durch diese Aktionäre ist die AGAPLESION gAG fest in der Diakonie verwurzelt und setzt das Wohl ihrer Patient:innen, Bewohner:innen und Mitarbeiter:innen als Maßstab für ihr Handeln. Weitere Informationen: www.agaplesion.de

Möchten Sie keine Pressemitteilungen mehr erhalten, senden Sie uns einfach eine E-Mail mit dem Betreff „Abmeldung“ an alexander.friebel@ediacon.de.

Pressekontakt

Ev. Diakonissenkrankenhaus Leipzig

Georg-Schwarz-Straße 49, 04177 Leipzig

Referent Unternehmenskommunikation

Alexander Friebel

T (0341) 44 43 - 583, F (0341) 44 43 - 513

alexander.friebel@ediacon.de www.agaplesion.de